

日本共産党 北区議会議員

http://kyoukita.jp/nonoyama/ mail@ken-nonoyama.com

No.467 2018.3.21

日本共産党北区議員団 〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は 090-2156-3510

で、

A

北

区

が、

士

通

水式会社

以

通

ح

北区が富士通と介護保険業務の

効率化に向け実証

STEP1 タの適正性を高速に自動判断 Zinrai が請求デ-過去の事例を学習 [´]Zinrai の有効性を検証 介護保険システム • 請求書 明細書 • 介護情報 実際の記録と照合して ・事務所情報 など 有効性を検証 機械 自動 指導監督 モデル 照合 学習 対象リスト Zinrai 過去の指導監督記録 北区様からの情報提供 富士通が示している実証実験の概要イメージ図 過去の指導監督記録 など

とを検 事業者 に関 か 士 付 53 るとのこと を 20 て効率化できるこ 通 n r する業務 0 a A 求の 月 証 か i 北 Ī 世る実 6 1 ま 区 技術 8 指導監 Ó で は を活用 介護 年 を、 Ê 実 証 1 义 月 実 実

考えない

の

か

لح 題 使

わ

の

か

議

々

な

施

策

つ

適

正

化

に

向

け

た

ŧ

事 れ

前 た

0

つ

た

が

間 報

٢

つ あ 様 0

な Ó

がらない」

付

抑 の

制

こなっていることが、 中で、 予算特別委員会でも、 技術を活用した介護保険業務の実証 の見解を質しました。 日本共産党の 1 ・日に開・ 追 かれ 福島宏紀区議が2日に 及により明らか (のの山けん) た区議 会健 実験 康 な 福 を お 祉

委員会の

た。

わたり、 まし

とし に る . 給 が た ょ 1 1 富 て、 ジに た介護サ 従 取 付 れ 士: . の ば、 来 り 通 スリリ 公開 北 適 人 組 が 、手でに 区 正 2 社 ホ 様 1 化 の ĺ 会 ビ 1 0 行 7 ス ス 職 向 4

から 介護 タを富士 に は 介護給付費請 なぜ北 となっ べ会で、 介護 蓄 1 これに伴 まし の過去の サ 積 指 1 保険システム され 区 た請 た。 導監! 福 通 ビス事業者 に提供 島区 0 てい 適正 予 求デ デ 求 督 算 北 1 議 デ が る 委 必 ĺ X 夕

業者がな 証実験 るサ 率 見を生か る充実をめ 付費支給業務 化 ĺ 介 いで得ら ビ 住 護 を図るととも 民に提 スの サ Š ĺ さら 0 介 れ すとし 供す ス 護 る 事 効 給 知

過 去 士通に提 のデ タ を

ています。

供 た。

よっ 滑 لح が ス ے な実 質 ること 0 福島区議はさらに、 て、 給 の 問。 務 研 付 抑制 介護 実施 は 究 区 は、 な 開 サ 0 に 発 1 た つ か ビ に

0 を 指 0 す 0 11 とし 供 7 で は デ シ 祉 る 導 デー 业 することは 北 1 自 ステムを使っ 部 監 るの 区に依頼 区 内 区 夕 治 督 だけだっ 化 夕 は の 体 の と答えま 判 は 富 の 報 数 断 て 中 研 でよ 健 値 が 士 11 る

つながらない ビス抑 制 か

赤羽 丁目市街地再開発予定区域 赤羽東本通 赤羽小学校 地区 第 二地区 赤羽駅

赤羽東口駅前に

区議会第1回定例会地域開発特別委員会に報告

いて 討 立 知 行 接 地 東 する 区 さ 届 本 組 事 す 点 施工 は、 が提出されるととも 宛 る 通 れ りに面 ているのは、 てに 昨年 第二 第一地区」 その西 0 準 末、 海開 した 地 備 区 組 東京都 側 発 ۲, 合設 に に隣 が 赤 羽

され 0 発 地 赤 動 意による市街地 羽 域 ました。 きがあることが報告 東 開 口駅前 発特別委員会に、 で地 再 権者 開

8

H

に

開

かれた区議会

一を含め

た関

係

機

関

との

事 区

業化への協

議

検

討が進んでいます。

含め を想定 都市 として 度に着工、 組合設立 合による計 権利変換 たでは、 協 準 変更 備組合のスケ 議により、 計 して 画 認可、 決定、 2 計 の 23年度に 可 11 画 画 検討 ます 認可、 能 1 事業化 8 性 20 19 年度 年度に があ や区 が 竣 21 度 ユ 工 年

11 、ます。

半数近くが準

備

組 地

合 権

加 者

0

理解

を求め、

0

を戸別訪問

して事業化

じコンサ

ĺ

等 第一

が

区

域

内 لح

この

間

地

区

届を提出

して

るとのこ

定しています

| 準備組

織

の

移

行

今春

に

\$

準 11

備

組

憲法違反の

年 12

|月に地|

元

有

志によ

第二

一地区」

で

は、

16

協議会が設立さ

月から11月までに、

計 年 る

4

口

の

再開発勉強会を



日本共産党 真相究明通じ内閣総辞職に 日本共産党

日本共産党の志位和夫委員長(写真)は3月 15日、国会内で記者会見し、森友学園に関する 財務省の公文書改ざんは、「憲法に明記された 国民主権と議会制民主主義をふみにじる歴史的 犯罪行為だしと厳しく批判しました。

志位氏は「佐川答弁に合わせて書き換えが行 われた」などとして、改ざんの責任を佐川氏一 人に押し付けようとする政府の姿勢を「大変に 悪質なミスリードだ」と批判。「改ざんの出発 点は『私や妻が関係していれば総理大臣も国

会議員も辞める』という昨年2月17日の安倍 首相の答弁だ。この答弁に合わせ、『首相案件』 であることを隠ぺいするために改ざんが始まっ た。ここに真相があるのではないか」とし、「誰 が誰の指示で、何の目的で改ざんを行ったのか、 事実関係の徹底究明が必要だ | と強調しました。

最後に志位氏は「国民のたたかいと野党の結 束の力で真相の徹底究明を行い、そのことを通 じて内閣総辞職に追い込むという決意で頑張り ぬきたい」と表明しました。